
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0613/2020 der Parteien im Ortsbeirat betreffend Weiterführung 
Soziale Stadt ab 2023 (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie geht es ab 2023 mit dem Programm der Sozialen Stadt in der Neustadt perspektivisch 
weiter? 
 
Auch die Stadtverwaltung bewertet die Maßnahme der Sozialen Stadt und deren Wirkung in 
der Mainzer Neustadt als positiv und möchte diese Entwicklung im Stadtteil weiter verstetigen. 
Die Landeshauptstadt Mainz befindet sich momentan in verwaltungsinternen Abstimmungs-
gesprächen und plant noch für die erste Jahreshälfte hierzu die Einbindung der Gremien, somit 
auch des Ortsbeirates Neustadt. 
 
Wird das wichtige Programm für die Neustadt weitergeführt? 
 
Aufgrund der vorliegenden Sozialraumdaten und der Prüfergebnisse unserer städtischen 
Fachämter werden wir den Gremien Vorschläge zur Weiterführung des Programms in der Stadt 
Mainz zur Entscheidung unterbreiten. Ich bitte den Ortsbeirat, sich bis dahin noch etwas zu 
gedulden. 
 
 
Mainz, 17.03.2020 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 


